



### A la sombra / Rubén Rocha



**Rubén Rocha**



El gobierno de Sinaloa intentó esta semana transmitir un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos azotados por la violencia, pero lo cierto es que la situación empeora cada día. Los municipios de Elota, Cosalá y San Ignacio se mantienen con enfrentamientos entre grupos criminales que supuestamente pertenecen a “Los Chapitos” y “Los Mayos”, ambas células del Cártel de Sinaloa, líder de la zona en cuanto a tráfico de drogas se refiere. En cuanto a las medidas de seguridad, el gobernador **Rubén Rocha** anunció la suspensión de los festejos del 15 de septiembre con motivo del Grito de Independencia, lo que falta es que se echen a andar estrategias que le devuelvan la tranquilidad a la ciudadanía y le den certeza a los miles de empresarios afectados que han tenido que parar operaciones.

### A la sombra...

Al interior de Regeneración Nacional dicen que al presidente **Andrés Manuel López Obrador** no le encanta la estrategia con la que la familia **Monreal** busca hacerse de la alcaldía capitalina Cuauhtémoc. Lo anterior porque los argumentos que la excandidata morenista **Catalina Monreal** está utilizando para tratar de que se anule y repita la elección son precisamente esos mismos de los que se le acusó al mandatario nacional; de ahí que hace unos días enviara un mensaje desde la mañanera para invitar a que los tribunales analicen con detenimiento el caso.

\*\*\*

El presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, y los coordinadores parlamentarios, **Rubén Moreira** y **Manuel Añorve**, informaron que senadores y diputados del partido no asistirán a la promulgación de la reforma al Poder Judicial. Argumentaron que hubo violaciones al proceso legislativo y la falta de debate en los congresos locales. El PRI señaló que llevará el caso a instancias nacionales e internacionales para impugnar el proceso legislativo y denunciar las irregularidades. ¿Ya para qué?, preguntará el más observador.



**Clemente Castañeda**, coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, también anunció que los legisladores de su partido no asistirán a la sesión donde se validen los cómputos de los congresos locales que aprobaron la reforma al Poder Judicial. Castañeda criticó que esta sesión representa una "fiesta" para el régimen, por lo que su partido no acudirá ni al Senado ni a la Cámara de Diputados cuando se emita la declaratoria de validez. Movimiento Ciudadano también está analizando las vías para impugnar la reforma, con la intención de agotar todas las instancias para revertirla.

\*\*\*

**Claudia Sheinbaum Pardo**, presidenta electa de México, confirmó la continuidad de **Antonio Martínez** al frente del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en su gobierno, junto con la mayoría del equipo de la Secretaría de Hacienda. **Rogelio Ramírez de la O** también repetirá como titular de esta dependencia, con excepción del subsecretario de Egresos, ya que **Juan Pablo de Botton** se trasladará al Gobierno de la Ciudad de México, como encargado de Finanzas.

"En el caso de Sinaloa es esto, hay elementos suficientes de la Secretaría de la Defensa, de la Guardia Nacional; todo también para que no haya alarmismo, sensacionalismo, porque los medios conservadores o los que no nos quieren, todo lo hacen más grande, lo magnifican", dijo ayer el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**. "Antes había hasta pactos de silencio, cuando se dedicaban a quemarle incienso al presidente; pero ahora, como están enojados conmigo, quisieran que se incendiara el país; vean las redes sociales, los periódicos, y es como la antigua *Alarma!*, y yo creo que era mejor la *Alarma!* de antes". Es decir, que dice el mandatario que la culpa es de los medios.